

Wichtige Information für unsere Kunden und Geschäftspartner zur aktuellen Lage in China (Corona-Virus)

Im Dezember 2019 wurde der Ausbruch eines neuartigen Corona-Virus in der chinesischen Stadt Wuhan bekannt, der zu einer heftigen Atemwegserkrankung führen kann.

Der chinesische Staatsrat hatte daraufhin am 23. Januar 2020 angekündigt, die Neujahrsfeiertage bis zum 2. Februar 2020 (ursprünglich 30. Januar 2020) zu verlängern, um der Ausbreitung des Virus entgegenzuwirken. Als weitere Eindämmungsmaßnahme haben einige Stadt- und Provinzregierungen angeordnet, dass alle Unternehmen den Betrieb bis zum 9. Februar 2020 unterbrechen müssen, die nicht mit lebenserhaltenden Unternehmen in Verbindung stehen. Hiervon sind unter anderem auch die HUBER + SUHNER Standorte in Shanghai und in Changzhou betroffen. Weitere Produktions- und Zuliefererfirmen der BKtel-Gruppe könnten ebenfalls beeinträchtigt sein. Genauere Informationen liegen uns zurzeit noch nicht vor.

Es versteht sich von selbst, dass wir uns strikt an die offiziellen Ankündigungen und Anweisungen halten, um die Bemühungen der Regierungen zur Bewältigung dieser Ausnahmesituation zu unterstützen.

Zum jetzigen Zeitpunkt hoffen wir, dass die eingeleiteten Maßnahmen greifen und der reguläre Betrieb am 10. Februar 2020 wieder aufgenommen werden kann.

Wir versichern, alles in unserer Macht Stehende zu tun, um vor und nach der Wiederaufnahme des Betriebs sicherzustellen, dass sämtliche Kapazitäten so schnell wie möglich wieder genutzt und die zugesagten Liefertermine eingehalten werden können.

In der Zwischenzeit ergreift unser Business Continuity Management-Team alle möglichen Maßnahmen, um den bestmöglichen Gesundheitsschutz für unsere Mitarbeiter und Geschäftspartner zu gewährleisten.

Bei Fragen, Bedenken oder dringenden Angelegenheiten wenden Sie sich bitte an Ihren Ansprechpartner.